

日付

裁判官の名前

裁判所の住所

名前/子の名前

裁判所のケース番号

[ここに名前を挿入] 裁判官

私は子供に母乳を与えている母親としてこの手紙を書いています。この手紙の意図は子育て時間の配分を決定する際に、1970年の監護権法MCLS § 722.27aに従い、母乳育児関係を保護することです。私は本件で役立つかもしれない情報の概要をいくつかまとめました。

母乳育児は生活習慣の選択ではなく、母親や子供にとって公衆衛生上の問題です。UNICEF、米国公衆衛生局長官、アメリカ家庭医学会、世界保健機関（WHO）を含むたくさんの保健機関は、生後6ヶ月間の独占的な母乳育児をお勧めしています。母乳育児は、子供に大きな利益をもたらすため、1年目を通して続けることも推奨されています。アメリカ小児科学会は、「母乳育児は少なくとも最初一年を通して続けられることが望ましく、母親と子供が相互に望む限り、できるだけ長く続けるべきだ」と推奨しています。（「母乳育児とヒトミルクの使用、」小児科、2012年3月）。現在、WHOは、子どもたちに母乳育児を最小2年続けることを勧めています。

母乳育児は続く限り、栄養と病気からの保護の両方のメリットがあります。母乳育児は、母乳内にある細胞、ホルモン、そして抗体を活性化させます。乳児の最適栄養に関しては、母乳と調合乳は比較できません。Children who are breastfed are half as likely to have any illness during their first year of life when compared to their formula-fed counterparts. さらに、これらの免疫の利点は、授乳が長くつなると連れ、向上します。複数の研究によると、授乳していない乳児は死亡、髄膜炎、小児白血病および他の癌、糖尿病、呼吸器疾患、細菌性およびウイルス性感染症、下痢、中耳炎、アレルギー、肥満、および発達遅延の確率が高いことが判明しました。

母親は母乳育児中に、子供の飢え、睡眠、苦痛の合図に反応します。長い間引き離してしまうと、母親と子供双方に困難をもたらす、授乳関係を危険に晒します。An important consideration for infants is that they are able to maintain their emotional attachment to a person rather than being forced to switch to an inanimate object such as a bottle. 大きな節目を迎えている家族にとって、この愛のつながりは乳児にとって最も重要です。

この要求の意図は父親の権限を制限することではありません。I ask the court to support the irreproducible breastfeeding relationship and recommend shorter periods of separation from the mother, including no overnight visits until after the child has weaned.

I ask that you please consider the research presented within when making recommendations on the custody agreement for this particular case. 貴重なお時間、ありがとうございました。

敬具

署名